

***Declaración del Consejo de la Escuela de Historia en apoyo a la masiva
lucha de las y los trabajadores de Salud de la Provincia de Córdoba***

Sesión ordinaria del 06 de diciembre de 2022

El Consejo de la Escuela de Historia se posiciona en apoyo a la masiva lucha de las y los trabajadores de Salud de la provincia de Córdoba. Estas últimas semanas, las y los trabajadores del sector de salud de toda la provincia de Córdoba vienen llevando adelante diferentes acciones, asambleas por hospitales, inter-hospitalarias y masivas movilizaciones en reclamo por la recomposición salarial del 200% al básico, para que no haya ningún trabajador por debajo de la canasta básica familiar y por el pase a planta. Frente a las provocaciones y a la falta de respuesta por parte del gobierno provincial, en el día de la fecha, martes 6 de diciembre, convocan a una Marcha de las Antorchas a las 19 hs en Colón y General Paz, invitando a la población en general a apoyar su lucha. Este Consejo expresa su apoyo al reclamo de los y las trabajadoras, en defensa de la salud pública.